
4 Pièces

75 m²

Réf. 4035-SIC.

333 000 €

Cauterets
Appartement à vendre (65110)
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M-OI Cauterets vous propose à la  vente ce bel  appartement en cœur

de  ville.  L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  4035-SIC  (Lien  direct  sur  les

photos)Situé  en  plein  cœur  de  la  ville,  cet  appartement  bénéficie  d'un

emplacement  privilégié  où  toutes  les  commodités  sont  accessibles  à

pied,  favorisant  un  mode  de  vie  dynamique  et  pratique.Ce  bel

appartement  à  la  décoration  moderne  et  soignée  offre  une  superficie

généreuse répartie sur deux niveaux. Au rez-de-chaussée, ...

M-OI Cauterets offers you for sale this beautiful apartment in the heart of the town.

The address of  the property,  the virtual  tour  video and all  the financial  information

are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 4035-SIC

(Direct  link  to  the  photos)Beautiful  apartment  with  modern  and  neat  decoration.  It

consists  on  the  ground  floor  of  a  large  living-dining  room  and  its  very  bright

American  kitchen  opening  onto  a  private  courtyard  where  you  can  enjoy  the  sun

with its southern exposure. A WC completes this level.Upstairs you will discover two

beautiful bedrooms, ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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